



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／中野欣哉 幹事／宮原友昭 クラブ会報委員長／太田裕志
SAA／村田弘志 副SAA／佐藤吉朗

第1615回例会 2021年（令和3年）12月24日（金）

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

会長挨拶

中野欣哉会長



歳を取ると時間の経つのが早く感じるのはなぜだろう？
先日、某国営放送のバラエティー番組でその謎解きをしていました。

それによると、その理由は大人になると毎日の生活に「トキメキ」がなくなってきたからだそうです。

小さい子供の頃を思い出すと「早く夏休みにならないか」「早くクリスマスにならないか」と指折り数えて待ち遠しかったことを思い出します。

夏休みになったらキャンプにいける、プールで遊べる、美味しいスイカやアイスクリームが食べられる・・・

クリスマスには欲しかったプレゼントがもらえる・・・

ひとつひとつにトキメいていました。とても時間が経つのが遅かったですよね。

さて、大人になったらどうでしょう？もうお解かりですね。

毎日、奥様が心を込めて作ってくれる料理をただ食事として頂くのではなく、ひとつひとつ楽しんで味わって「トキメキ」を取り戻すなんていうのも良い手かもしれませんね。

幹事報告

宮原友昭幹事



*第6回クラブ協議会報告

・次年度の委員会編成がございました。こちらにつきましては、新年初例会にて発表させていただきます。

- ・1月28日に創立記念例会をます栄さんにて予定しております。尚、この日の創立記念例会の前17:30より村田秀雄年度第一回予定者会議を開催致します。対象の方は、ご出席をお願いいたします。
- ・来年6月26日に予定されていますインターアクト地区大会はアゼリア飯綱で行われます。この地区大会の実行委員長を松本克幸さんをお願い致しました。他の役割については、南青少年奉仕委員長に一任致しました。西クラブホストとして一丸となって大会を盛り上げてまいりたいと思いますので、皆様のご協力をお願い致します。



1/7 本日のプログラム

新年初例会
会員卓話 村田秀雄会長エレクト

ゲスト 岡田 学さん

(長野工業高等専門学校教授)



・轟 修平さん☆今日は、長野高専の岡田先生です。先生が学生の時から30数年のお付き合いとなります。いつもお世話になっております。よろしくお願ひいたします。

- ・村田秀雄さん☆今年は皆さんに大変お世話になりました。6月に母が亡くなり本日、姉と遺産分割協議書を交わしまして無事相続の手続きの第一歩が済みました。
- ・川橋昭義さん・飯田弘己さん・清水光朗さん・西沢 徹さん・小山浩太郎さん☆今年も1年お世話になりました。皆様よいお年をお迎えください。

・合計 12,500円 ・累計 317,369円

例会案内

- 1月14日 休会
- 1月21日 ゲスト卓話 林 千恵子さん
フルーツカッティングアーティスト
- 1月28日 創立記念例会
於：ます栄 18:30～

講師紹介 轟 修平プログラム委員

先生は、長野高専から長岡の環境技術科学大学へ行かれたのですが、技術科学大学の頃から30数年のお付き合いとなります。私の会社でこき使いました。要するにアルバイトをしておりました。関西方面の出張にも一緒に連れて行きました。大雪が降り帰れなくなり、琵琶湖のほとりの温泉に泊まったこともありました。現在は、高専で先生をされていますので、学生さんをうちの会社に紹介してもらっています。今後もよろしくお願ひします。



ゲスト卓話 岡田 学さん

「省エネカーについて」



エコランとは、自作の車両により走行燃費の良さを競う自動車競技で、起源は1973年にイギリスのシェル石油の研究所で行われたレースだと言われています。競技の形式は、規定距離を

最低平均速度（通常25km/h）を守って走行し、走行距離と燃料消費量から燃費を求めます。世界記録は4079.1km/lで、日本で記録されました。国内では「本田宗一郎杯 Honda エコノパワー燃費競技（Honda エコマイレッジチャレンジ）全国大会」が最大規模の大会で、出場車両は400～500台程度です。長野高専は2019年のこの大会のグループⅢ（大学・短大・高専・専門学校クラス参加66台）で燃費1764.496km/lで優勝しましたが、2020年と2021年はコロナ禍で開催が中止されました。この大会は故・本田宗一郎氏が自分の名前を関することを認めた唯一のイベントでもあります。

今年度は「2021 Ene-1 GP MOTEGI KV-40 チャレンジ」という電動車の大会へ出場し、KV-2クラス（車両重量35kg以上）の「大学・高専・専門学校部門」の2位に入賞しました。

長野高専エコノパワー部は平成8年（1996年）に創立されました。最初の10年程は不振続きでしたが、平成20年頃から中学校のエコラン活動の支援などをするようになったことが転機になりました。まさに「情けは人の為ならず」です。以後、今日まで中学校との交流を大切にしてきました。中学校から毎年、エコラン経験者が入学してくるのは全国でも長野高専だけです。中学校への支援や交流の具体例としては「エコランカーキット」の提供、「エコマラソン長野」の開催協力、「省燃費技術研究会」の開催などがあり、今日までそれは続いています。

今後も中学校との交流を大切にしながら活動していきたいと思ひます。

